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７月の風景から
校長 佐藤 淳一

光の丘，ここ錦ケ丘も太陽の日差しが恋しいこの頃です。
七夕の数日前，青竹を２本ホールに飾りました。短冊も用意したところ，多くの生徒が願い事を書き

に訪れ，今は，竹がしなるほど数百の短冊が結ばれています。中には「忙しいお母さんに時間をもっと
あげてほしい」、入院した「先生の病気が完治しますように」といった心温まるものもありました。そ
ういった本校生徒の素直で優しい心を大事に，これからも伸ばしていってあげたいと考えます。
夏休みを迎えます。ご家庭や地域で過ごす時間が多くなります。時間は誰にでも平等に刻まれますが，

同じように流れてはいません。３６日間の日々をいかに過ごすのかが大切になります。どうかどの子に
とってもどのご家庭にとりましても，思い出深きよい夏休みとなりますよう願っています。そして全員
が元気に笑顔で８月２６日に登校してくることを心から待っています。

別紙でお知らせしました
とおり，夏休み中に学校で

職員が電話対応をする時間は以下の通りになります。どうぞ御理解と御協力をお願いいたします。
【平日】８：００～１７：００ 【土・休日ならびに８月１３～１６日】 なし

※なお閉庁期間中(８月10～18日)の連絡は教職員課（☎214-8872）で受け付けております。

夏休み明け～９月の行事予定
8月２１日（水）３年生授業開始（午前授業・弁当なし）

７月５日５・６時間目に校長より震災時の雄勝 ２２日（木）３年生授業日（午前授業・弁当なし）
中学校の取り組みを紹介し，「命・共に生きる」こ ※部活動は午後から
とを考える機会を持ちました。当日は20名近くの ２３日（金）３年生授業日（５時間授業・給食あり）
保護者の方や地域の方がいらっしゃいました。生 ※会議のため部活動なし
徒たちは一様に当日の様子を思い起こしたり，校 ２６日（月）夏休み明けの全校集会,部活動なし
長の思いや今後の自分たちのあるべき姿に思いを ２７日（火）実力考査，専門委員会
馳せたりしていました。 ２８日（水）会議のため部活動なし
その前愛子小学校の地域防災訓練や愛子小ＰＴ ２９日（木）文化祭有志団体オーディション

Ａサマーフェスティバルに生徒たちはボランティ ９月 ２日（月）会議のため部活動なし
アとして参加しました。また錦ケ丘小学校で行わ ３日（火）中央委員会
れる「学校探検」や「錦ケ丘まつり」，今年から ４日（水）市駅伝大会
児童館で「出前部活動」もします。こんな中学生 ５日（木）期末考査のため部活動なし
と地域の結びつきが地域の雰囲気づくり，そして ～11日まで
非常時の一助となればと思います。どうぞ錦中生 １０日（火）期末考査１日目（給食なし）
の活躍が目に留まった折には，お声がけください。 １１日（水）期末考査２日目（給食あり）

１８日（水）文化祭ステージリハーサル
【８・９月のスクールカウンセラー来校日】 ２０日（金）文化祭，校長説明会，学年ＰＴＡ
８月２７日（火）， ※今年度は保護者の方，地域の方も
９月 ３日（火），１７日（火），２４日（火） 御覧いただけます。
カウンセラー室直通電話 ２７日（金）スピカ・校外学習，専門委員会

ＴＥＬ ３０２－５２６２ ３０日（月）３年実力考査

※本紙の第三者への公開・開示や不当な目的利用，複写及び複製等はお断りします。
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７月１日（月），本校会議室にて令和元年度第１回学校
評議員会及び第１回学校関係者評価委員会を開催しまし
た。この会は地域・保護者の代表の方々から，錦ケ丘中学
校の教育方針や諸活動に対し忌憚なくご意見をいただく場
です。今回は評議員と評価委員の皆様に給食を召し上がっ
ていただき，その後授業を御覧いただいた後に会を設けま
した。ご意見・ご指導を以下に抜粋して掲載いたしました
ので，ご覧ください。今回の会の内容を今後の教育活動に
生かして参ります。
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○外で頑張った分，家では頑張れなくなって，家族との会話が成立しないことも多い。生徒にとっては家族
が良いところを認めてくれていない（親としては良い所を見つけにくい）と感じるようなこともある。
○学校の先生が生徒宅に連絡をするときはたいてい悪いことが多いので，良いことがあった時，褒められる
ことがあった時にも電話をしてはどうか？
○「いじめ」の現在の解釈が保護者にまだまだ浸透していない。周知が必要。
○中学校の先生に来ていただいて，茶話会を昨年度持った。中学校への不安感がだいぶ解消されたようだ。
○中学校ができたことで朝の人の流れが変わった。小中生が一緒に登校する姿が見られ，中学生が小学生に
声をかける姿も多くある。このようなことの積み重ねが緊急時に役立つのではないか。中学生とともに大人
も「ありがとう」を伝えることで，町の空気を作っていきたい。

【水泳部】 仙台市中学校総合体育大会 水泳競技 男子200mバタフライ 第８位
男子200m平泳ぎ 第８位

【陸上部】 第65回全日本中学校通信陸上競技宮城県大会
男子110Mハードル 第３位
男子400ｍ 第５位
女子四種競技 第１位
女子砲丸投 第５位
女子100Mハードル 第３位
女子1年1500ｍ 第７位

平成３１年度愛鳥週間用ポスター原画コンクール 中学校の部 優秀賞

５０分授業の時程 ４５分授業の時程
８：２５ 登校 ８：２５

先日のＰＴＡ役員会で「錦中 ８：２５～ ８：４０ 朝学習 ８：２５～ ８：４０
の一日のスケジュールをいただ ８：４０～ ８：４５ 朝の会 ８：４０～ ８：４５
けないでしょうか？」という声 ８：５５～ ９：４５ １校時 ８：５５～ ９：４０
をいただきました。本来であれ ９：５５～１０：４５ ２校時 ９：５０～１０：３５
ば年度当初にお知らせすべきで １０：５５～１１：４５ ３校時 １０：４５～１１：３０
したが，これまでご不便をおか １１：５５～１２：４５ ４校時 １１：４０～１２：２５
けしておりました。 １２：４５～１３：２０ 給食 １２：２５～１３：００
こちらに掲載させていただき １３：２０～１３：４０ 昼休み １３：００～１３：２０

ますので，お役立てください。 １３：４５～１４：３５ ５校時 １３：２５～１４：１０
１４：４５～１５：３５ ６校時 １４：２０～１５：０５
１５：３５～１５：５５ 清掃 １５：０５～１５：２５
１５：５５～１６：０５ 帰りの会 １５：２５～１５：３５

＊今年度の学校評議員の皆様＊
錦ケ丘連合自治会長 影山 明彦 様
学校支援地域本部代表 安藤 直美 様
錦ケ丘児童館館長 半田亜矢子 様

＊今年度の学校関係者評価委員の皆様＊
ＰＴＡ会長 野舘 憲一 様
ＰＴＡ副会長 安野 英彦 様
錦ケ丘小学校校長 菅原 弘一 様

令和元年度第１回学校評議員会及び第１回学校関係者評価委員会について

＊錦ケ丘中の一日＊
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